



## Fête de la musique

publié le 24/06/2013 - mis à jour le 11/09/2014

3 classes de 5ème ont participé à la fête de la musique au côté de deux écoles primaires. Inclus dans "le jazz bat la campagne" [🔗](#), ce projet a fait l'objet de plusieurs répétitions à l'initiative de **M. Groyer**, professeur d'Education-musicale et de professionnels musiciens et chefs de chœur.



La prestation de grande qualité a fait salle comble à l' **Espace Colonica** car , hélas, le site de départ (la cour du château) a du être abandonné à cause du mauvais temps. Les élèves ont été suivis par trois groupes. Le partenariat collège-écoles- collectivités ( mairie, Pays de gâtine) et associations( CARUG,...) a de nouveau montré son utilité.

